

Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins im Mittelpunkt

Parteiwahlen 1968 die Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins und die Initiative der Werktätigen für die qualitative, kontinuierliche Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1968, für die umfassende Anwendung der Errungenschaften der modernen Wissenschaft und Technik, die sich daraus ergebende planmäßige Vervollkommnung der sozialistischen Produktionsverhältnisse und besonders die Anwendung der fortgeschrittensten Organisationswissenschaft im Vordergrund.

Die Vorbereitung und Durchführung der Parteiwahlen soll dazu beitragen, die Kampfkraft unserer Partei weiter zu stärken. Alle Genossen sind zu befähigen, mit den Bürgern unserer Republik die Volkssprache über die Notwendigkeit und den Inhalt einer neuen sozialistischen Verfassung zu führen. Es geht darum, alle Werktätigen zu vorbildlichen Leistungen beim sozialistischen Aufbau zu mobilisieren. Dabei sollen die Mitglieder der Partei als bewußte Kämpfer und kühne Organisatoren in vorderster Reihe stehen. Die Verwirklichung des neuen ökonomischen Systems und die Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution sind entscheidende Voraussetzungen, um den heute notwendigen Zuwachs der Produktivität zu gewährleisten und in der Auseinandersetzung mit dem Imperialismus erfolgreich zu bestehen.

Es wird immer deutlicher, daß die bestimmenden Faktoren für die Stärkung unseres Staates und für das Tempo unseres Vorwärtsschreitens die Entwicklung der modernen Produktivkräfte in der wissenschaftlich-technischen Revolution sowie die Entwicklung der sozialistischen Beziehungen und des sozialistischen Bewußtseins der Klassen und Schichten unseres Volkes sind.

Jeder Genosse ist mit dem Brief des Genossen Walter Ulbricht aufgefordert, all sein Können, seine Klugheit, seine Kraft und seinen Fleiß für unser großes Ziel einzusetzen. Diese Anforderungen müssen auch stärker in der Leitungstätigkeit der Grundorganisationen und der Kreisleitungen, beachtet werden. Das heißt, solche Voraussetzungen zu schaffen, damit jeder Genosse entsprechend seinen Fähigkeiten und Kenntnissen das Beste für die weitere politische, ökonomische, kulturelle und militärische Stärkung der DDR geben kann. Die Wahlversammlungen sollten ausführlich beraten, wie die tägliche politische Diskussion der Parteimitglieder mit den Werktätigen aller Schichten noch wirkungsvoller und überzeugender gestaltet werden kann. Dabei ist vom Stand der Entwicklung des sozialistischen Bewußtseins und von den besten Erfahrungen in der politischen Überzeugungsarbeit auszugehen.

Dadurch ist es möglich, den weiteren Weg festzulegen, um bei allen Werktätigen die Überzeugung zu vertiefen, daß der Kampf um die Erhaltung des Friedens und um den Sieg des Sozialismus an der Seite der Sowjetunion, der anderen sozialistischen Länder und aller Friedenskräfte der Welt richtig und siegreich ist. Alle Pläne der westdeutschen Imperialisten, die sich gegen unseren sozialistischen Staat der Arbeiter und Bauern richten, werden genauso scheitern, wie das Bemühen der USA, mit ihrem schmutzigen Krieg das vietnamesische Volk in die Knie zu zwingen. Immer stärker schwillt die Solidaritätsbewegung mit dem kämpfenden vietnamesischen Volk an und wird in umfangreichen Hilfsmaßnahmen deutlich.

Die antinationale, gegen die Bevölkerung gerichtete Politik der Kiesinger/Strauß-Regierung hat die Erkenntnis der Bevölkerung der DDR gestärkt, daß uns nichts mit dem westdeutschen Imperialismus und dessen Herrschaft verbindet. Alles dagegen verbindet uns mit unserer sozialistischen DDR.

Konzentration auf volkswirtschaftliche Schwerpunkte

Die Grundorganisationen sind das entscheidende Bindeglied der Partei zu den Massen. Von ihrem Wirken hängt das Vertrauen der Werktätigen und die sich daraus ergebende Autorität der Partei wesentlich ab. Die führende Rolle der Partei der Arbeiterklasse gründet sich nicht nur darauf, daß die Werktätigen die zielklare Führung durch das Zentralkomitee der Partei erkennen und bewußt unterstützen. Sie erwarten auch, daß die Partei ihre führende Rolle an jedem Abschnitt des sozialistischen Aufbaus und besonders an den Brennpunkten erfüllt.